

Antisipasi Genangan Air saat Musim Hujan Sertu Jufriadi Bantu Pemasangan Paving di Halaman Rumah Warga Binaan

Makruf - PAMEKASAN.XPRESS.CO.ID

Jul 24, 2023 - 15:00



PAMEKASAN - Babinsa Koramil 0826/01 Pamekasan Sertu Jufriadi membantu pemasangan paving kepada warga di RT. 03 RW. 03 Kelurahan Gladak Anyar, Kecamatan Pamekasan, Kabupaten Pamekasan, Senin (24/07/2023)

Dengan tujuan untuk mengatasi masalah genangan air di halaman rumah warga binaan saat musim hujan, Sertu Jufriadi bersama masyarakat setempat membantu pemasangan paving sepanjang 50 meter di halaman rumah milik Bapak Saiful Rahman.



Sertu Jufriadi mengungkapkan bahwa inisiatif untuk membantu memasang paving di halaman rumah Bapak Saiful Rahman adalah bagian dari tugasnya sebagai Babinsa.

"Kami selalu berusaha membantu masyarakat setempat dalam berbagai hal, terutama yang berkaitan dengan infrastruktur dan kesejahteraan warga,"ucapnya.

"Selain itu Pemasangan paving ini diharapkan dapat membantu mengurangi masalah genangan air dan becek di musim hujan, serta meningkatkan aksesibilitas bagi warga," ujar Sertu Jufriadi.

Genangan air di jalan dan halaman rumah sering kali menghambat mobilitas dan berdampak pada kesehatan serta keamanan warga. Melalui inisiatif luar biasa ini, Sertu Jufriadi berharap dapat membantu meringankan beban warga selama musim hujan.

Bapak Saiful Rahman, pemilik rumah yang turut terbantu merasa sangat bersyukur atas bantuan dari Babinsa Sertu Jufriadi dan warga sekitar. Ia menyatakan, "Terima kasih banyak kepada Sertu Jufriadi dan seluruh warga yang telah membantu pemasangan paving di halaman rumah saya.

"Saya merasa terbantu sekali dengan upaya ini, terutama saat musim hujan tiba. Tidak ada lagi genangan air di halaman, dan jalanan juga tidak becek seperti sebelumnya,"tuturnya.

Sertu Jufriadi menyatakan bahwa, agar warga sekitar untuk turut berpartisipasi dalam pekerjaan renovasi dengan semangat gotong royong, menunjukkan antusiasme mereka dalam membangun lingkungan yang lebih baik.

"Saya harapkan kegiatan seperti ini dapat menginspirasi warga lainnya untuk saling berkolaborasi dalam membangun lingkungan yang lebih baik serta dapat menjadi contoh positif bagi masyarakat lainnya dalam memperkuat solidaritas dan gotong royong dalam mengatasi permasalahan bersama,"pungkasnya.